

新春を迎えて

下川町長 田村泰司



町民の皆様、新年あけましておめでとうございます。令和7年の輝かしい新春を皆さんとともに迎えられましたことを、心からお慶び申し上げますとともに、日頃から町政運営に対する温かいご理解とご協力を賜り、厚くお礼申しあげます。

昨年の漢字は、「金」（キン・かね）の文字が選ばれました。この文字は、「パリオリンピックやパラリンピックに出場したアスリートが数多く金メダルを獲得した、光をあらわす『金（キン）』」など、世相を表すものでした。さて、昨年を振り返ります。

院選挙で15年ぶりに自民党・公明党が過半数割れの結果となるなど、激動の一年になりました。

和党のドナルド・特朗普氏が第47代大統領に返り咲きとなり、国内においては、衆議院選挙で15年ぶりに自民党・公明党が過半数割れの結果となるなど、激動の一年になりました。

少や少子高齢化の進展、地域経済・産業活動の縮小による将来的な地域社会の維持などの課題に対し、行政と地域の中間的かつ専門的な立場から総合的に支援・コーディネート等を行う、中間支援組織「一般財団法人しまかわ地域振興機構」の設立や、役場の行政機能と住民サービス向上のための組織機構改革、デジタル技術を活用した「スマホ役場」の導入など、町民の皆

産業基盤の安定と地域経済の活性化のための総合的な施策を講じるため、全産業が一体的に連携して共通課題の解決期を超える史上最高値を記録し経済の活性化が見られるなどの明るいニュースがあつた一方、石川県能登地方での震度7の地震など、心の痛む自然災害や事故も発生した年でもあり、政治においては、アメリカ大統領選挙において共和党のドナルド・特朗普氏が第47代大統領に返り咲きとなり、国内においては、衆議院選挙で15年ぶりに自民党・公明党が過半数割れの結果となるなど、激動の一年になりました。

また、本町が抱える人口減少や少子高齢化の進展、地域経済・産業活動の縮小による将来的な地域社会の維持などの課題に対し、行政と地域の中間的かつ専門的な立場から総合的に支援・コーディネート等を行う、中間支援組織「一般財団法人しまかわ地域振興機構」の設立や、役場の行政機能と住民サービス向上のための組織機構改革、デジタル技術を活用した「スマホ役場」の導入など、町民の皆

様の暮らしの利便性向上と、地域課題の解決に向けた取組を進めてきたところです。今後におきましても、子どもからお年寄りまで、安心して暮らすことができる持続可能な地域社会を構築し、町民の皆様が「住み続けようと思うまち・住み続けられるまち」を創るために、基幹産業の振興と定住政策を軸に、各種施策を推進して参りますのため、取組を進めております。

さて、今年の干支である「巳年」は、蛇は脱皮を繰り返すことでの成長し、新たな姿を見せる性質があることから、古来より知恵や再生、変化を意味するものとされており、特に「変革」の年、成長の年といわれています。新しい年が皆様にとりまして、ご家族ともども、ご健勝で幸多き年となるようお祈り申し上げ、年頭のご挨拶といいます。

